

Dipl.-Ing. Fritz Fessler



*1967 in Graz / Österreich | fritz.fessler@gemeinwohl.coop | +43 1 361 98 78 - 14

Ausbildung Informatik / Telematik, Technische Universität Graz

Fachliche Skills Unternehmensführung

Projektmanagement

Customer Relationship Management

Voice User Interface Design Geschäftsprozessanalyse IT- Strategieentwicklung Block Chain Technologie Vermögensberater Geldwirtschaft

Persönliche Skills Kommunikationstechniken

Verkaufs- und Verhandlungstechniken

Führungskompetenz Präsentationstechniken Moderationstechniken Lösungskompetenz

Fremdsprachen Englisch

Persönliches zwei Kinder (Wolfgang *1997, Sonja *1999)

Berufspraxis

Seit 2016	Genossenschaft für Gemeinwohl eG	Vorstand	Alternatives Wirtschaftssystem
Von 2014 bis 2016	Genossenschaft für Gemeinwohl eG	Mitgründer und Aufsichtsrat	Alternatives Wirtschaftssystem
Seit 2002	Voice Business GmbH Wien	Gründer und Geschäftsführer	Sprachdialogsysteme
von 1996 bis 2001	Gosch Consulting GmbH Wien	Prokurist und Geschäftsstellenleiter	IT Consulting
von 1993 bis 1996	KN-Software GmbH Graz	Entwicklungsleiter	Laborinformations- systeme
von 1988 bis 1993	Fritz Fessler Graz	selbständig	Softwareentwicklung

Wer bin ich?

Mein Name ist Fritz Fessler, 1967 geboren und aufgewachsen in Graz. Seit 1997 lebe ich in Wien. Ich freue mich, mit der Genossenschaft für Gemeinwohl – wie überhaupt im Leben – Neues auf den Weg zu bringen und Systeme zu verändert, anstatt sie nur zu kritisieren. Geld scheint mir seit der Finanzkrise 2008 der größte Hebel für die Veränderung unserer Gesellschaft zu sein. Daher widme ich seither all meine Energie diesem Thema, damit Geld zum Mittel für eine lebenswerte, friedliche und nachhaltige Gesellschaft für alle wird.

Ich bin stark humanistisch geprägt, mein Weltbild ist konstruktivistisch. Ich bin ein unternehmungslustiges und sehr neugieriges Wesen mit dem unerschütterlichen Glauben an das Gute in jedem Menschen. Ich kann gut mit Zahlen, erkenne leicht Zusammenhänge in komplexen Systemen und bin sehr geübt, analytisch zu denken.

Meine Mitmenschen schätzen meine positive Einstellung ihnen und dem Leben gegenüber sowie mein Talent, vorbehaltlos auf Menschen zuzugehen und sie zu begeistern.

Die Genossenschaft für Gemeinwohl ist für mich ...

... eine der spannendsten Unternehmungen die es derzeit gibt: Eine "Geldwirtschaft für Gemeinwohl" aus der Mitte der Zivilgesellschaft aufzubauen. Über die ethischen Finanzprodukte hinaus ist mir die Aufklärung der Menschen über die Mechanismen des Geldes ein Herzensanliegen. Daher freut es mich besonders, dass neben konkreten alternativen Finanzdienstleistungen auch die Akademie für Gemeinwohl mit ihren Bildungsdienstleistungen und die Politik für Gemeinwohl mit ihren Demokratiedienstleistungen Teil unserer Plattform sind.